

22.03.2017

Landesverband Rheinland-Pfalz neu gewählt

Auf der Wahlkreis-konferenz der EVG-Geschäftsstelle Mainz wurde der Landesverband Rheinland-Pfalz neu gewählt.

Gleich im Anschluss der Konferenz fand die Konstituierung des neuen Vorstandes statt. Zum Vorsitzenden wurde Udo Maßing gewählt. Der 59-jährige ist Mitarbeiter des Gesamtbetriebsrats DB Netz und Vorsitzender des Ortsverbandes Bingen. Stellvertreter ist Marcel Labonte. Der 28-jährige ist Mitarbeiter beim Gesamtbetriebsrat der DB Cargo und war der bisherige Landesjugendleiter. Angelika Dumjahn ergänzt als zweite Stellvertreterin das Team. Sie ist freigestellte Betriebsrätin beim Betriebsrat der DB Cargo Zentrale in Mainz. Sie ist Mitglied im Ortverband Mainz und hat bis vor zwei Jahren den Landesverband geleitet.

